



Paola Cúneo
es directora de Falabella.

Tras fin del pacto: Paola Cúneo compra más de \$5.000 mills. de acciones en Falabella

EYN

Paola Cúneo, directora de Falabella y parte de una de las familias con mayor participación en la propiedad del *retailer*, adquirió en bolsa, el 11 de julio, un 0,04% de acciones del conglomerado de por un monto de \$5.434 millones a través de la sociedad Inversiones y Rentas Liguria.

Con esta adquisición, que viene a sumarse a una serie de movimientos bursátiles de accionistas relevantes de la compañía, la rama de los Cúneo prácticamente alcanza un 9% de participación en la propiedad de la centenaria compañía.

Así, ya son prácticamente dos semanas que la familia Cúneo, liderada por el expresidente del directorio de Falabella Juan Cúneo, y donde también es accionista Giorgianna Cúneo, viene efectuando adquisiciones de acciones de la empresa. Ya habría comprado cerca de \$30.000 millones a los Heller Solari, y otro monto idéntico al de ayer (0,04%).

Las transacciones se producen tras el fin del pacto de accionistas el 1 de julio recién pasado.